Ehrenamt gelobt

Jahresversammlung bei den Schützen - Ehrungen durchgeführt

Geraszell. (wes) Bei der Jahresversammlung der Geraszeller Schützen hat Schützenmeister Armin Groß die Jahres- und Vereinsmeister geehrt.

Die Jahresmeister Klaus Weinzierl (Schützen-A), Manuela Groß (Schützen-B) und Elena Groß (Jungschützen) erhielten als Anerkennung Glasehrengaben. Vereinsmeister im Schießen mit Luftpistole wurde Christian Stahl und Vereinsmeister im Luftgewehr bei den A-Schützen wurde Markus Groß vor Helmut Weber und Armin Groß. Bei den B-Schützen siegte Christian Stahl vor Walter Althammer. Siegerin bei den Frauen wurde Manuela Groß vor Anneliese Schütz. Die Schülerin Elena Groß siegte in der Klasse Schüler. Alle Sieger bekamen Anstecknadeln und Urkunden.

Mit dem Ehrenzeichen des Schützengaus Straubing-Bogen wurden für 20 Jahre Mitgliedschaft (Bronze) ausgezeichnet: Markus Grimm, Alfons Groß, Margot Groß, Stefan Schütz und Ambros Weinzierl. Das Ehrenzeichen in Silber für 30 Jahre Mitgliedschaft erhielt Armin Groß. Mit der Ehrennadel für Funktionäre in Silber wurde Karl Hecht geehrt. Er wirkte 16 Jahre im Vereinsausschuss mit. Die Ehrennadel in Bronze erhielten Karl Hermann für seine vierjährige Tätigkeit und Klaus Weinzierl für zwei Jahre, ebenfalls im Vereinsausschuss.

Schützenmeisters Armin Groß



Die Jahres- und Vereinsmeister zusammen mit den Trägern der Ehrenzeichen sowie den Schützenmeistern. (Foto: wes)

lobte anschließend die aktiven Mitglieder für das erbrachte Engagement zum Nutzen des Vereins. Die Mitgliederzahl beträgt derzeit 140 Mitglieder. Schriftführerin Andrea Crämer berichtete über die Aktivitäten bei den abgehaltenen Schießabenden, beim Königsschießen und bei der Dorfmeisterschaft.

Die Geraszeller Schützen nahmen auch an vielen Veranstaltungen bei den Nachbarvereinen teil. Die Sportleitung war mit den Leistungen der Sportschützen sehr zufrieden. Die erste und zweite Mannschaft sicherte sich den Klassenerhalt. Die Jugendmannschaft erreichte den vierten Platz. Beste Schützin war Lena Weinzierl. Mit dem zweiten Platz bei der Sektionsmeisterschaft wurde ein sehr erfreuliches Ergebnis erzielt. In der laufenden Saison warten die Sportschützen mit guten Zwischenergebnissen auf.

Großes Interesse fand der Bericht der Kassiererin Anneliese Schütz: Dank der vielen Aktivitäten im Jahresverlauf erreichte der Verein ansehnliche Erlöse, sodass das Darlehen, das beim Bau des neuen Schützenheimes erforderlich war, mit einer weiteren Sondertilgung spürbar gesenkt wurde.

Mit einem Ausblick auf die geplanten Veranstaltungen im neuen Vereinsjahr schloss Schützenmeister Armin Groß die Versammlung.